

PRO&CAR integra al distribuidor EUROGLASS como nuevo asociado para Extremadura.

Desde esta semana, el Grupo de distribuidores de la marca PRO&CAR tiene nuevo asociado para las provincias de Cáceres y Badajoz.

EUROGLASS S.L. es una compañía moderna, que cuenta con los medios, experiencia y motivación para establecerse como excelente distribuidor en la zona de Extremadura

Especializada en la sustitución y reparación de vidrios del automóvil, es una de las empresas más avanzadas en este sentido, capaz de resolver las exigencias que el mercado viene experimentando (especialización, servicio inmediato, stock disponible, logística integral). www.autoeuroglass.com



Con este nuevo distribuidor, son ya 31 las empresas asociadas en el Grupo PRO&CAR, principal exponente en nuestro país para el profesional de la reparación y pintura de la carrocería. www.proandcar.com